

市内各地で開催されたイベントなどを写真と文章で紹介するコーナーです。



お木曳き (10月12日 神前地区)

伊勢神宮の式年遷宮の翌年に、鳥居の古材をもらい受け、神前神社へ運び込む「お木曳き」の行事が行われました。4台の台車が高角町内を練り歩いた後、神社へ勇壮に曳き上げられました。20年に1度のおめでたい行事で、古材は神社の鳥居として組み上げられます。



北部児童館フェスティバル (10月18日 富洲原地区)

創立50周年の記念イベントが開催され、工作やアートバルーン、ソーランクラブの発表など、たくさんの楽しい催しが行われました。

晴天にも恵まれ、会場は多くの参加者でにぎわいました。



表紙こぼれ話

今年度の表紙のテーマは、「四日市の文化財」です。



徳川三代将軍家光の頃、水沢の地は水利が悪く、農民は非常に苦勞をしていました。そこで、当時の村名主(庄屋)の辻久善が苦難の末、灌漑の工事を行い(瀬戸用水)、農地を潤したそうです。お諏訪おどりは、この功績に対して、村人が感謝の気持ちを込めて踊り始めたといわれています。

頭に花笠を被り、胸に締め太鼓を付け、手にバチを持って6人の踊り子が旋回しながら踊ります。踊りながら跳躍する独特な動きが特徴です。その周りには笛やほら貝と歌い手がつきます。

現在では、毎年7月31日に、足見田神社で水まつりの一部として行われています。



■問い合わせ先 広報広聴課
(☎354-8244 FAX354-3974)

広報紙で動画を見よう

下のQRコードを読み取って、オリジナルアプリ「まるごと四日市」のサイトにアクセスしてね!



「まるごと四日市」のサイト

●この「こにゅうどうくん」のイラストや表紙の「広報よっかいち」のロゴにスマートフォンなどをかざせば動画が見られます

掲載記事の訂正

11月下旬号12ページ「第1回体育協会スポーツ絵画コンクール」の体育協会の電話番号を「☎345-4511」と記載しましたが、「☎345-4111」の間違いでした。お詫びして訂正します。

有料広告掲載欄

楽しく汗をかきませんか?

スタジオフィールズは、10~70歳代の方が健康な身体づくりを目指して、和気あいあいと楽しみながら運動しています。ホットヨガをはじめとするヨガ各種、ボクシング、ボクシングエクササイズなど、18種類のレッスンが、月額女性6980円、男性9150円で受け放題です。

12月28日までは入会金無料!



来年80歳になります。一緒に楽しく運動しましょう!

広報よっかいち持参の方は12月28日まで体験レッスンが無料です!

セブンイレブン



スタジオフィールズ
四日市市城北町1の1
TEL(354)9230

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。